



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**

JUSTICIA

Síntesis informativa



Detuvieron a 23 agresores sexuales y 3 feminicidas durante enero

10 FUERON CAPTURADOS EN FLAGRANCIA Y 13 MÁS EN CUMPLIMIENTO DE UNA ORDEN DE APREHENSIÓN

[Adriana Rodríguez]

◆ Durante enero, fueron vinculados a proceso 23 agresores sexuales en la Ciudad de México, así lo dio a conocer la Fiscalía de Justicia de la Ciudad de México. De este total, 10 fueron detenidos en flagrancia y 13 más fueron capturados en cumplimiento de una orden de aprehensión.

La Fiscalía capitalina informó que obtuvo cuatro órdenes de aprehensión por el delito de feminicidio, de las cuales tres ya fueron ejecutadas y los individuos se encuentran en prisión.

“En especial quiero resaltar la reciente aprehensión y vinculación a proceso de un imputado por un homicidio de una mujer ocurrido en el año de 2016. Resalto que este caso fue el primero en el que se obtuvo una orden de aprehensión bajo el Sistema de Justicia Penal Acusatorio en la Fiscalía de

Homicidios. Bajo esta administración, el trabajo de nuestros ministerios públicos permitió la reclasificación de este caso a feminicidio y la vinculación a proceso del agresor”, indicó la fiscal, Ernestina Godoy Ramos. A través de un mensaje a medios con motivo del

balance de las acciones emprendidas en el primer mes de año, agregó que se obtuvieron 10 nuevos mandamientos judiciales y se está trabajando en la localización y detención de estos agresores. Agregó que la semana pasada, personal de la Fiscalía aprehendió en distintas acciones en las alcaldías Cuauhtémoc, Iztapalapa y Gustavo A. Madero, a tres hombres imputados por la comisión de delitos sexuales. En dos de los casos las víctimas de estos hechos son menores de edad.

Por otra parte, el 28 de enero pasado, la Fiscalía logró la aprehensión de un hombre acusado del

delito de violación por hechos ocurridos en la alcaldía de Cuajimalpa.

“Según los hechos denunciados que corroboramos con nuestra investigación, en este caso el agresor conducía un taxi en el que trasladaba a la víctima; el conductor desvió el trayecto y agredió sexualmente a la joven. Esta persona ya está vinculada a proceso y se encuentra en prisión”, dijo la funcionaria.

Momentos más tarde, en conferencia de prensa, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, adelantó que el Banco de Datos de Agresores Sexuales estará listo en el primer semestre de este 2021 y es-

te año estarían destinando los 81 millones de pesos que reciben de la federación para el equipamiento que se requiere.

“Prácticamente está muy avanzada ya la construcción y están ahora en el proceso de operación. Una parte muy importante del recurso federal, de los fondos federales, del FAS -Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública-, que reciben todos los estados de la República y también la Ciudad de México, que van a ser destinados para la compra de reactivos y algunos otros equipamientos que se requieren para su operación”.



Durante enero cayeron tres por feminicidios: FGJ

REDACCIÓN

@DDMexico

Durante su informe de avances para combatir la violencia contra las mujeres la fiscal General de Justicia de la Ciudad de México, Ernestina Godoy Ramos, informó que en el primer mes de 2021 se detuvo y se procesó a 23 sujetos por el delito de violación, en ese mismo periodo fueron cumplimentadas tres órdenes de aprehensión en contra de feminicidas.

La fiscal detalló que, de los 23 detenidos por violación sexual, 10 fueron capturados en flagrancia y 13 en cumplimiento de una orden de aprehensión obtenida como resultado de la investigación.

GOLPE AL NARCO

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y la FGJ detuvieron en calles de la alcaldía Azcapotzalco a Agustín "N", mejor conocido como "Don Agus", uno de los principales generadores de violencia en la zona sur de la capital, a quien se le acusa de participar en delitos como distribución de drogas, tráfico de armas y lavado de dinero.



CUARTOSCURO

➕ En el primer mes de 2021 fueron detenidos 23 sujetos por el delito de violación.



CAEN 219 CAPOS EN LAS REDES

PECES GORDOS

Tras las rejas

La fiscalía publicó los nombres de los detenidos por cada organización.

CARTEL DE SINALOA

- Yolanda Guadalupe Figueroa Morales, "La Señora"
- También se detuvo a 6 de sus colaboradores
- Alberto Omar Gallo Vázquez, "El Galleta" o "El Oso"
- Y a 4 de sus colaboradores

CARTEL DE TLÁHUAC

- Carlos Mendoza Sandoval, "El Cindy"
- Y a 5 colaboradores



CJNG

- José Antonio Briseño de Los Santos, "El Vaca"
- Y a 16 de sus colaboradores
- Carlos Yeshua Delgadillo Cuevas, "El Nariz"
- Y a 7 de sus colaboradores
- Eduardo Vázquez, "El Lucas"
- A quien la Fiscalía señaló como líder de la célula

UNIÓN TEPITO

- Alejandro Neri Ortiz, "El Carnal"

- Óscar Luna Hernández, "El Oso"



FUERZA ANTI UNIÓN

- Jorge Manuel Rodríguez Muñoz, "El Cabezas"
- Juan Antonio Ruiz Martínez, "El Tony"
- Rey Isaac Vázquez Barrera, "El Rey"
- Y a 5 colaboradores



ECHAN GUANTE A INTEGRANTES DE CÁRTELES COMO EL CJNG Y EL DE SINALOA

ISRAEL ORTEGA

La Fiscal Ernestina Godoy dio a conocer que durante 2020 detuvieron a 219 integrantes de los cárteles de Sinaloa, Jalisco Nueva Generación (CGNJ) y de otras organizaciones locales.

En videoconferencia con diputados del Congreso para exponer el Plan de Persecución Penal 2021, la Fiscal presentó los nombres de los principales objetivos y de otras organizaciones como el Cartel de Tláhuc, Unión Tepito y la Fuerza Anti Unión Tepito.

Dijo que han detenido a sus integrantes en coordinación con la Secretaría de Seguridad Ciudadana, la Marina y otras instituciones a nivel federal.

"(En 2020) 219 objetivos criminales relevantes fueron detenidos y puestos a disposición de los jueces", explicó Godoy.

"La captura de cada uno de estos objetivos criminales ha tenido un impacto favorable en los entornos territoriales donde operan".

La Fiscal abundó que las detenciones se han traducido en mejores condiciones de seguridad y que continuarán trabajando en estos casos.

"Ha mejorado la seguridad la convivencia, disminuido la violencia y la incidencia delictiva, nos falta mucho pero les puedo decir, no hemos terminado", expuso.

De acuerdo con el informe de Godoy, la mayoría de los delitos de alto impacto en la Ciudad tuvieron reducciones en 2020 y aunque reconoció que en parte se debió a una menor movilidad que ocasionó la pandemia, también aseguró que desde 2019 ya había una tendencia a la baja.